

敬老記念品授与式



9月15日(水)に敬老記念品授与式が開催されました。北海道内で発令されている緊急事態宣言下であることから、家族様、来賓の方々の方日の来園はご遠慮頂き、規模を縮小しての開催となりました。

今年は傘寿(満80歳)の方5名、米寿(満88歳)の方2名、白寿(満99歳)の方3名、仙寿(満100歳以上)の方2名の計12名の方が長寿祝金の対象者です。対象者の皆様には、施設長からおひとりおひとりにお祝いの言葉を伝え、記念撮影をさせていただきますました。長寿祝金の対象の方以外の皆様にも、ささやかではありますが、心と園より記念品を贈呈させていただいております。

今後とも入居者の皆様にお元気にお過ごしいただけるよう、職員一同ご支援させていただきます。



厚岸町立特別養護老人ホーム
心と園
広報委員会発行

ホームページが新しくなりました

先月の黎明9月号でもお知らせしておりますが、厚岸町社会福祉協議会のホームページが新しくなり、心と園のページも同様に新しくなりました。閲覧ページも従来のものより増やしています。施設案内や、入居者様の行事の様子などの他、職員紹介ページや職員のブログなどもあります。是非この機会に一度ご覧いただければと思います。



★敬老記念品授与式の様子をお伝えします★



祝 敬老の日
これからもお元気にお過ごしください



編集後記

早いもので10月に入り秋を感じる機会が多くなってきました。気温も下がりが、特に朝晩は肌寒く感じることも多くなりました。

新型コロナウイルスの感染者は減少傾向にあり、9月30日には、これまで出されていた緊急事態宣言が解除となりました。少しほっとするところではありますが、減っているとはいえ、感染者の報告がゼロになつたわけではないので、今後も感染対策が必要です。

10月1日に施設内において感染対策委員会を開催し、面会制限については一部緩和させていただきました。さらに緩和できるかどうかは、管内や町内の感染者の状況等を見極めながら検討していく予定です。

今回黎明では、9月15日に開催された敬老会の様子を中心にお伝えしました。感染対策から規模を縮小しての開催となりましたが、敬老記念品授与式の様子が少しでも、家族様に伝わればと思います。

厚岸町よりテーブル10台が搬入されました



令和3年9月30日に、心と園多床室に新しいテーブル10台が搬入されました。

テーブルについては、使用年数が長くなり老朽化がすすんでいることから、心と園より厚岸町に要望していたものです。

この度、厚岸町より搬入されています。日々過ごすことの多いホールであることや、また食事の際には必ず使用するものです。入居者の皆様も、今回テーブルが新しいものになつたことに大変喜んでおられます。

面会制限の緩和について

心と園では、令和3年8月24日より、全面的に面会を制限させていただいておりましたが、9月30日の緊急事態宣言解除を受け、10月1日開催の施設内感染対策委員会にて、10月4日より、施設正門玄関での扉越面会に限りは可能とさせていただくこととなりました。なお、扉越面会について、次の御協力をお願い致します。

- ① 扉越面会は平日の9時から16時の間をお願いいたします。また、面会時間は5分程度とさせていただきます。
 - ② 事前にお電話でご連絡をお願いいたします。
 - ③ 土日祝日については、事務所職員が不在であるため、対応が難しい場合があります。
- 前日までにご連絡いただき、対応可能であるかご確認願います。

※管内・町内の感染者状況に注視しながら、面会制限を緩和するか、再び制限を強くさせていただくか検討していきます。急な変更がある場合もございます。その点についても何卒ご理解・ご協力をお願い致します。



★おやつレク（ユニット）★
 ユニット恒例のおやつレクリエーション。今月は敬老会が行われた9月15日にシフォンケーキをご用意させて頂きました。飲み込みが難しい方にはプリンをご用意しました。
 今回も皆様に喜んでいただけましたようです。10月のおやつレクも是非お楽しみに♪

9月の行事♪



★9月誕生会（ユニット）★
 9月にユニットでは三田様、奥様のおふたりが誕生日を迎えられ、それぞれお寿司でお祝いしました。大好きなお寿司におふたりとも大変喜ばれていました。



★敬老会のお食事の様子★
 敬老記念品授与式の開催された9月15日には、お祝いの行事食が入居者の皆様に振舞われました。皆さん大変喜んで召し上がられていました。敬老の日の9月20日には、おやつに練りきりをご用意いたしました。こちらも大変好評で、みなさんに喜んでいただきました。



★9月誕生会（多床室）★
 9月に多床室では、3名の皆様が誕生日を迎えられています。誕生記念にお花と一緒に記念撮影をさせて頂きました。また、担当職員が個別に誕生会を企画しました。
 誕生会の様子については、黎明と一緒にひだまり通信にて家族様にご報告致します。
 今後もお元気に過ごして頂き、来年もまた、一緒に誕生日をお祝させて頂ければと思います。

